

魅力発見

# いぶすき日和

「ふたり」

撮影者：吉裕 秀見さん（鳥山）  
撮影地：フラワーパークかごしま

コメント  
山川のフラワーパークのイルミネーションは、毎年バージョンアップしていて、いつもこの季節をととも楽しみにしています。



焦点距離：105mm/F：8  
1/10秒/ISO：800



## アキラ Akiraのキラッ☆と台湾通信 Vol.2

あけましておめでとうございます！今年もよろしくお祈りします。

皆さん、楽しいお正月を過ごしていますか？私にとって日本で迎える初めての正月です。

台湾のお正月（春節）は、日本と違って旧暦を使用しているため、今年は2月4日から9日です。

家族が一家団らんしたり、イベントに行ったりします。そして2月19日（元宵節）から3月3日までは、台湾ランタンフェスティバル「2019台湾灯会」が、台湾南部の「屏東」で開催されます。

伝統的な提灯はもちろん、台湾各地の文化をテーマにしたランプも展示されます。思いよらない素材と光で幻想的な空間が作られて、手作りの芸術品が楽しめます。

私も家族と一緒にいったことがあります。毎年内容が変わり、とても面白いのでおすすめです。



2018台湾灯会の様子

この時期に台湾に旅行に行くときは、ぜひ訪れてみてください。

さて、指宿に来てあっという間に4カ月がたちました。この間、指宿温泉祭や指商デパート、いぶすきマルシェ、開間ほぜ祭り、お正月料理講座などに参加しました。このほかに、指宿には面白いイベントが盛りだくさんなので、たくさんの人に情報発信していきたいと思っています。

そして間もなく「第38回いぶすき菜の花マラソン大会」を迎えますね。人生初のマラソン大会なので楽しくしています。私は走らないですけどね（笑）。

去年は台湾からも何人か参加していたそうですが、今年はどうでしょうか。私はスタッフとして参加する予定です。ランナーの皆さん、応援していますので、私を見掛けたら声を掛けてください。

では、皆さんにとって素晴らしい一年になりますように、心からお祈り申し上げます。



ほぜ祭りのてんぐさんと



開間総合グラウンド改修こけら落とし＆燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会 指宿市開催600日前イベント

### 第34回指宿菜の花ちびっこソフトボール大会

指宿地区ソフトボールスポーツ少年団連絡協議会主催のソフトボール大会が、12月に改修が完了した開間総合グラウンドで開催されます。本大会は、グラウンドのこけら落としも兼ねて開催され、県内各地から32チームが参加します。

▶日時／1月27日◎8:00～ ▶場所／開間総合グラウンド  
開大会について 指宿地区ソフトボールスポーツ少年団連絡協議会事務局 ☎080-1721-4501  
国体・大会について 国体・スポーツコンベンション推進室（ふれあいプラザなのはな館内） ☎③1014



燃ゆる感動かごしま国体開催競技ソフトボール（成年女子）

燃ゆる感動かごしま大会開催競技グランドソフトボール（身体（視覚））

